



日本の伝統文化・琵琶に触れる

琵琶奏者の熊田かほりさんをお迎えし、市内の学校や集会所 でアウトリーチコンサートを開催しました。琵琶という普段な かなか接することのない楽器の演奏に、小学生も大人も興味 津々。会場全体が美しい音色に包まれました。

(11月8日 月見ヶ丘小学校)



ともに学び ともに創ろう 笑顔輝くまち塩竈

塩竈の教育の祭典「第11回教育フェスティバル」が開催され ました。保育園児や小中高校生によるステージ発表のほか、展 示・体験コーナー、給食まつりも行われ、多くの子どもたちで にぎわいました。

また、塩釜高校少林寺拳法部による競技体験では、急に手を つかまれたときの逃げ方など、すぐに役立つ技を教わりました。 (11月5日 塩釜ガス体育館)

ペチリ! タウンアイズ



※紙面に登場した方に写真を差し上げます。 市政情報係 (☎355-5728) までご連絡ください



足早くクリスマス気分!

パッチワークでクリスマスリースを作る講座が開催されました。 講師にコツを教わりながら作業に集中し、あっという間に時間が 過ぎたようです。時間内に終わらなかった部分は自宅で作業を続 け、クリスマスには手作りのリースを飾ります。

(11月16日 ふれあいエスプ塩竈)

※パッチワーク講座は毎月開催されています。詳しくは17ペー ジをご覧ください。



たくさんの笑顔が溢れました!

児童虐待防止推進月間のキャンペーンの一つとして、ファミリー コンサートが開催されました。「ケチャップマヨネーズ?」のお二人 による大きな絵と演奏に、赤ちゃんから大人まで楽しみました。 (11月19日 イオンタウン塩釜内マリンコート)

全国大会へ出場「

12月23日から滋賀県大津市、守山市で開催される「第 25回全国小学生バドミントン選手権大会」に3人の小学生 が出場します。

渡邊愛夕さん(写真右) 「上位目指して頑張ります!」 佐々木飛鳥さん(写真中央)

「みんなに応援された分、 頑張ります!」

鈴木ゆり乃さん (写真左) 「1回でも多く勝てるよう、 頑張ります!」

